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房地產經紀人 

 住家  商業  買賣  投資  公寓  租賃

Luke Bai (陸克)
832-779-2838(華語)

Kimberly Tran (陳小姐)
832-930-2788 (越語)

找公寓、租房子、買賣管理房地產
（房客及買家無任何費用）

民宿出租: 德州醫療中心/Rice University
（Wyndham Hotel 旁) 舒適方便、經濟實惠、
拎包入住。適合醫療人員、學生、訪問學者、
病患家屬 、  長短期出租（可步行到各大醫院) 

马上要开课啦!

学习英语的七大元素
会话 - 听力 - 拼写 - 写作  
单词 - 文法 - 阅读

密集的英语课程
与老师互动，线上实时教学
网络课程

请致电! 
(832) 242-9099 

三个校区:
Southwest Houston
2950 S. Gessner 
Located Near ChinatownLocated Near Chinatown

Pasadena
213 W. Southmore

North Houston
16801 Greenspoint 
Park Drive

网址:
www.ict.edu/cn/
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休城社區

（本報記者黃梅子）美南電視15.3的
《生活》已經開播10年了，壹直是美南
電視臺的重頭節目，《生活》節目每月分
為幾個主題，其中的《生活》、《大嘴吃
四方》、《味全小廚房》等節目在休斯敦
家喻戶曉。2018年9月9日起《生活》改
版為《三個女人壹臺戲》，每期三個女人
侃閑篇聊八卦，節目由《生活》節目總制
片人黃梅子主持，借鑒鳳凰衛視中文臺的
《鏘鏘三人行》節目，不過《三個女人壹
臺戲》的主持人和兩位嘉賓均為女性，由
於主持和嘉賓見聞廣博，學識豐富，現場
氣氛輕松愉快，三位美女如同閨中密友般
無話不說，各抒己見，交流自由觀點，不
掩飾真實性情，所以談者津津樂道，聽者
樂趣橫生。

本期嘉賓為龍學天下中文學校校長王
榕和美容師Angela，她們都在美國生活多
年，談在美國怎樣過節。請今晚12月19
日晚7:30鎖住美南國際電視15.3頻道，
收看《三個女人壹臺戲》，重播時間為周
日上午9:30-10點，周壹晚8點，周二下
午1:30。

您也可以在手機上同步收看，請至
APP Store 下載 Southern News Group,
下載好以後點擊進去首頁，再點擊STV就
可以同步收看美南國際電視15.3了。

網上收看請進去youtube頻道，搜索
STV15.3 Houston Life，然後點擊“訂閱
Subscribe”，以後就能隨時收到訂閱提
醒，收看到新《三個女人壹臺戲》了。

美南電視美南電視1515..33《《三個女人一臺戲三個女人一臺戲》》
本周看点本周看点
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李著華觀點
www.chicagochinesenews.comAA22 芝加哥時報Chicago Chinese News星期五 2020年12月18日 AA22

資深總主筆/李著華

李著華觀點
李著華微信帳號Danny 13249783
李著華臉書帳號danny.lee.1088893歡迎李著華臉書粉絲團加入李著華個人微信帳號閱讀李著華每天最新的世界觀點

從美國看天下 從地球中抽絲剝繭以簡馭繁 洞悉天下真理掌握世界趨勢

就在各州選舉人團確認拜登以就在各州選舉人團確認拜登以306306票當選美國總票當選美國總
統資格之際統資格之際,,川普總統突發推文宣佈司法部長巴爾將川普總統突發推文宣佈司法部長巴爾將
辭職離去辭職離去，，這個消息不太令人驚奇這個消息不太令人驚奇,,但巴爾日前才透但巴爾日前才透
露會做到任期結束露會做到任期結束，，現突然改變心意現突然改變心意,,顯有難言之隱顯有難言之隱,,
不過相較於前任司法部長塞申斯是被白宮幕僚長勒不過相較於前任司法部長塞申斯是被白宮幕僚長勒
令辭職令辭職,,川普算是相當禮遇巴爾了川普算是相當禮遇巴爾了。。

巴爾的去職其實早在一星期前當他接受美聯社專巴爾的去職其實早在一星期前當他接受美聯社專
訪時表示訪時表示::””司法部尚未發現可以改變總統選舉結果司法部尚未發現可以改變總統選舉結果
的廣泛舞弊證據的廣泛舞弊證據。”。”後就已注定他去職的命運後就已注定他去職的命運,, 因為因為
公然與川普站在對立面的官員無一有好下場公然與川普站在對立面的官員無一有好下場,,當時川當時川
普雖暴怒普雖暴怒,, 但未採取任何舉動但未採取任何舉動,,可是偏偏前幾天司法可是偏偏前幾天司法
部調查拜登之子的案件曝光後讓川普極度不滿部調查拜登之子的案件曝光後讓川普極度不滿,,認為認為

巴爾未能在大選之前公開調查巴爾未能在大選之前公開調查
是對他不忠的行為是對他不忠的行為,,這應該就是這應該就是
巴爾不得不辭退的原因了巴爾不得不辭退的原因了，，只是只是
他在辭職信中卻又說他在辭職信中卻又說::””司法部司法部
將繼續進行選舉欺詐指控之調將繼續進行選舉欺詐指控之調
查查”，”，這真是莫名其妙的說詞這真是莫名其妙的說詞,, 因因
為最高法院都已經裁決駁回了為最高法院都已經裁決駁回了
大選之訴訟大選之訴訟,, 各州也都確定了大各州也都確定了大
選結果選結果,, 難道司法部還要沒完沒難道司法部還要沒完沒
了繼續調查嗎了繼續調查嗎!!!!

這句話顯然是川普要求巴爾這句話顯然是川普要求巴爾
寫的寫的，，而他在信中對川普極盡吹而他在信中對川普極盡吹
捧之能事捧之能事,, 與一般民眾的觀點落與一般民眾的觀點落
差極大差極大,, 不太像是出自司法部長不太像是出自司法部長
之手筆之手筆。。

司法部長雖由總統任命司法部長雖由總統任命,, 但但
在三權分立體制下在三權分立體制下,, 並非隸屬於並非隸屬於
白宮管轄白宮管轄,, 怎奈巴爾自去年情人怎奈巴爾自去年情人
節被川普厚愛上任以來節被川普厚愛上任以來,, 從未表從未表

現出自己身為法治者的角色現出自己身為法治者的角色,,他沒有極度捍衛全國司他沒有極度捍衛全國司
法法,, 而是在為總統一人做法律服務而是在為總統一人做法律服務,, 他曾因不當干涉他曾因不當干涉
護航川普密友的刑事訴訟而導致該案四名聯邦檢察護航川普密友的刑事訴訟而導致該案四名聯邦檢察
官抗議辭職官抗議辭職,,在重大事件上在重大事件上,,他總是與川普站在一起他總是與川普站在一起,,
把司法部變成保護總統及其追隨者的盾牌把司法部變成保護總統及其追隨者的盾牌,, 為了替為了替
川普辯護川普辯護，，經常模糊了司法部與白宮之間的界限經常模糊了司法部與白宮之間的界限。。
如今一切都因巴爾的辭退而成為過去如今一切都因巴爾的辭退而成為過去，，川普大概也川普大概也
不會因為失去了一個堅實的左膀右臂而難過不會因為失去了一個堅實的左膀右臂而難過,, 而這而這
一位大護法也可能是最後一位向他辭退的高官一位大護法也可能是最後一位向他辭退的高官,, 往往
者已矣者已矣，，數著留在白宮已不多的日子數著留在白宮已不多的日子,,不知道川普還不知道川普還
能追求什麼能追求什麼!!
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Bilingual Poems by William Marr寫詩 WRITING POETRY
knowingknowing
the small eddy in the pondthe small eddy in the pond
the gentle ripples on the lakethe gentle ripples on the lake
the gurgling streamthe gurgling stream
the torrential riverthe torrential river
the billowing seathe billowing sea

all start with a drop of waterall start with a drop of water
with a smile on his facewith a smile on his face
the poetthe poet
puts down on the paperputs down on the paper
his very firsthis very first
wordword

知道

池上的漩渦

湖面的波紋

湍湍的溪流

滔滔的江浪

翻天覆地的海潮

都源自一滴

小小的水珠

詩人

嘴邊帶著微笑

在空白的稿紙上

寫下了

第一個

字

高齡高齡9090歲的北愛爾蘭老奶奶瑪格麗特歲的北愛爾蘭老奶奶瑪格麗特••基基
娜在迎來生日的前夕接種了輝瑞公司研製的新娜在迎來生日的前夕接種了輝瑞公司研製的新
冠疫苗冠疫苗，，使她成為全世界第一位注射該疫苗的使她成為全世界第一位注射該疫苗的
人人,, 她歡欣的說她歡欣的說::””我可以在我可以在9090歲接種疫苗歲接種疫苗，，你們你們
當然也可以當然也可以。”。”

的確如此的確如此,, 不久後我們都可以像她一樣注射不久後我們都可以像她一樣注射
了了，，然而這位人瑞所注射的第一針卻非比尋常然而這位人瑞所注射的第一針卻非比尋常,,
她的一小針她的一小針，，可謂人類的一大針可謂人類的一大針,, 堪比飛上月球堪比飛上月球
踏出一小步的太空人阿姆斯壯踏出一小步的太空人阿姆斯壯,, 具有里程碑意具有里程碑意
義義,,老奶奶必將歷史留名老奶奶必將歷史留名！！

自新冠肆虐以來自新冠肆虐以來,, 以駭人速度在全球感染蔓以駭人速度在全球感染蔓
延延，，各國醫學家殫精竭慮投入研發疫苗工作各國醫學家殫精竭慮投入研發疫苗工作，，不不
時傳來測試失敗的訊息時傳來測試失敗的訊息，，雖此前俄羅斯和中國雖此前俄羅斯和中國
都已開始使用自研的疫苗都已開始使用自研的疫苗，，但他們都沒有完成但他們都沒有完成

至關重要的後期測試至關重要的後期測試,,所以英國成所以英國成
為首個注射新冠疫苗的國家為首個注射新冠疫苗的國家，，然然
而他們注射的疫苗卻是由美國所而他們注射的疫苗卻是由美國所
研發的研發的,, 美國因對藥物控管監督美國因對藥物控管監督
特別嚴謹特別嚴謹,,直到昨天才經由食品藥直到昨天才經由食品藥
物管理局物管理局（（FDAFDA））聽證投票聽證投票，，最終最終
以以1717票比票比44票通過並建議批准緊票通過並建議批准緊
急使用授權急使用授權,,所以美國新冠疫苗注所以美國新冠疫苗注
射反比英國晚一星期射反比英國晚一星期。。

新冠疫苗的確是人類救星新冠疫苗的確是人類救星，，不不
過開始注射過開始注射,,並不代表抗疫戰爭的並不代表抗疫戰爭的
結束結束，，而是最終之戰的開啟而是最終之戰的開啟，，面對面對
這一場歷史上從未發生過的戰役這一場歷史上從未發生過的戰役,,
我們沒有任何經驗可供參考借鑑我們沒有任何經驗可供參考借鑑,,
只能遵照專家建議勇敢接種疫只能遵照專家建議勇敢接種疫
苗苗。。
在人類歷史上曾面臨過天花在人類歷史上曾面臨過天花、、麻麻

疹疹、、風疹風疹、、白喉白喉、、破傷風破傷風、、百日咳和小兒麻痺症等百日咳和小兒麻痺症等
侵犯侵犯,, 後來都因發明了各種疫苗才使這些疾病後來都因發明了各種疫苗才使這些疾病
逐漸絕跡逐漸絕跡，，所以新冠疫苗的出現讓我們充滿了所以新冠疫苗的出現讓我們充滿了
信心信心！！

據健康指標和評估研究所統計據健康指標和評估研究所統計，，上星期美國上星期美國
因新冠死了因新冠死了 1111,,820820 人人，，這個數字超過各種疾病這個數字超過各種疾病
的死亡數的死亡數,,目前美國死亡數已超過目前美國死亡數已超過 2828..55 萬人萬人,,即即
使照疫苗預期分配注射使照疫苗預期分配注射，，到到44月月11日死亡數也將日死亡數也將
升至升至 5353..99 萬人萬人,,這還是戴口罩情況下預判的數這還是戴口罩情況下預判的數
位位，，如不戴口罩如不戴口罩，，死亡數將達死亡數將達7777萬萬,, 所以我們不所以我們不
能只靠接種疫苗能只靠接種疫苗，，而應確實戴口罩而應確實戴口罩、、勤洗手勤洗手，，並並
與他人保持距離與他人保持距離,, 這是保健防疫和拯救生命的這是保健防疫和拯救生命的
不二法寶啊不二法寶啊!!

全美各州的選舉人團全美各州的選舉人團(Electoral College)(Electoral College)已已
確認拜登獲得過半數的確認拜登獲得過半數的306306票取得總統當選資票取得總統當選資
格格,,等一月初經由國會清點票數無誤後他才算等一月初經由國會清點票數無誤後他才算
真正當選總統真正當選總統，，從選舉完成到結束從選舉完成到結束，，耗時達兩個耗時達兩個
月月,,即使川普對選舉結果無異議即使川普對選舉結果無異議,,選舉人團也忙選舉人團也忙
得團團轉得團團轉,,所以曾參選總統落敗的希拉蕊公開所以曾參選總統落敗的希拉蕊公開
建議取消選舉人團制建議取消選舉人團制，，改採全民普選改採全民普選，，由於她的由於她的
建議背離了聯邦政府的精神建議背離了聯邦政府的精神,, 所以不太可能被所以不太可能被
廢除廢除,,不過適度的修改選舉法規倒是必須而且不過適度的修改選舉法規倒是必須而且
也可行的也可行的。。

現行選舉人團制是根據全美每現行選舉人團制是根據全美每1010年舉行一年舉行一
次的人口普查所統計出的各州人口數所平均分次的人口普查所統計出的各州人口數所平均分
配到的聯邦眾議員人數配到的聯邦眾議員人數，，加上各州所擁有的兩加上各州所擁有的兩
個參議員席次的總和個參議員席次的總和,,再加上華盛頓特區的三再加上華盛頓特區的三
個名額共有個名額共有538538張選舉人團票張選舉人團票,,所以除了華府獲所以除了華府獲

得三張選舉人票得三張選舉人票（（electorelector））外外,, 其他各其他各
州都是州都是22票加上眾議員數量的票票加上眾議員數量的票,,人人
口越多的大州口越多的大州,,選舉人團愈多選舉人團愈多,,不過不過
缺點是選舉人團票變成了缺點是選舉人團票變成了””張張都張張都
重要重要，，票票不等值票票不等值””,, 例如加州有例如加州有
39003900萬人口萬人口,,擁有選舉人團票擁有選舉人團票5555張張,,
所以平均每所以平均每 7171 萬人才擁有一張選萬人才擁有一張選
舉人團票舉人團票,, 而擁有而擁有 33 張選舉人團票張選舉人團票
的佛蒙特州只有的佛蒙特州只有6262萬人口萬人口,, 平均每平均每
2020..66 萬人就有一張選舉人團票萬人就有一張選舉人團票,, 所所
以每張選舉人團票的代表性與價值以每張選舉人團票的代表性與價值
差異非常大差異非常大！！

更嚴重的就是贏者全拿更嚴重的就是贏者全拿,, 任何候任何候
選人只要在一個州輸了普選票選人只要在一個州輸了普選票,, 選選

舉人團票就舉人團票就11張都拿不到張都拿不到,, 這是相當不公平的這是相當不公平的,,
目前只有緬因州和內布拉斯加州是目前只有緬因州和內布拉斯加州是””唯二唯二””依照依照
普選票得票比例來分配選舉人票普選票得票比例來分配選舉人票,,最大的好處最大的好處
就是所有候選人利益均霑就是所有候選人利益均霑,,不會再發生在全美不會再發生在全美
得票最多的人反而落選得票最多的人反而落選,,像像20162016年的希拉蕊與年的希拉蕊與
20002000年的高爾就是選舉人團制的受害者年的高爾就是選舉人團制的受害者。。

選舉人團制的確沒有辦法讓人民直接公平選舉人團制的確沒有辦法讓人民直接公平
的選舉出總統的選舉出總統,,而且可能成為威脅和摧毀民主而且可能成為威脅和摧毀民主
選舉的不定時炸彈選舉的不定時炸彈,, 試想想看試想想看,,如果今年川普在如果今年川普在
全國普選中勝出而僅僅輸掉搖擺州的話全國普選中勝出而僅僅輸掉搖擺州的話,,他會他會
善罷甘休嗎善罷甘休嗎 ??

不過選舉人團制卻體現了美國是一個聯邦不過選舉人團制卻體現了美國是一個聯邦
體制的合眾國體制的合眾國,, 充分展現出大州對小州有容乃充分展現出大州對小州有容乃
大的精神大的精神,, 讓州州地位平等而不被忽視讓州州地位平等而不被忽視,,所以要所以要
廢除此種制度廢除此種制度,,難矣難矣！！

總統告總統總統告總統 ?? 是的是的，，一位即將下任的美國總一位即將下任的美國總
統控告了一位即將上任的美國總統統控告了一位即將上任的美國總統,, 此前在美此前在美
國歷史上聞所未聞國歷史上聞所未聞,,但現在竟然發生了但現在竟然發生了,,因為輸因為輸
不起不起，，川普總統在興起一樁樁訴訟卻被各州判川普總統在興起一樁樁訴訟卻被各州判
定敗訴定敗訴,, 也被聯邦最高法院裁決駁回也被聯邦最高法院裁決駁回,, 他竟把總他竟把總
統當選人拜登一狀告上法庭統當選人拜登一狀告上法庭。。

從各州選舉記錄來核查從各州選舉記錄來核查,,川普確定輸了川普確定輸了,, 不僅不僅
在全美總得票數輸給拜登在全美總得票數輸給拜登700700多萬張票多萬張票，，而且選而且選
舉人團票也是以舉人團票也是以7474 張票敗北張票敗北,,拜登明明是被美拜登明明是被美
國人民用一張張選票選出來當選的國人民用一張張選票選出來當選的,, 川普卻去川普卻去
控告他當選無效控告他當選無效，，那真是莫名其妙那真是莫名其妙,,豈有此理豈有此理！！
川普毫無根據地將自己的失敗歸咎於選舉欺川普毫無根據地將自己的失敗歸咎於選舉欺
詐詐,,當然他有權對此提出質疑當然他有權對此提出質疑,,但卻沒有明確可但卻沒有明確可
徵的證據徵的證據，，他要求輸掉的州重新計票他要求輸掉的州重新計票，，別人也照別人也照

做了做了,, 他還是輸他還是輸,, 可是他堅稱自己可是他堅稱自己
贏贏，，而且狂妄的說贏了很多而且狂妄的說贏了很多,, 蠱惑蠱惑
那些川粉與政客作亂那些川粉與政客作亂,, 那個訴訟纏那個訴訟纏
身的德州檢察總長帕克斯頓為了身的德州檢察總長帕克斯頓為了
獲得川普的特赦而為他向最高法獲得川普的特赦而為他向最高法
院指控四個搖擺州通訊投票不合院指控四個搖擺州通訊投票不合
法法，，他的舉動是公然向憲政挑釁並他的舉動是公然向憲政挑釁並
企圖剝奪各州的選舉自主權企圖剝奪各州的選舉自主權,, 而牽而牽
強附會的強附會的1717州檢察總長與那些共州檢察總長與那些共
和黨國會議員更是民主懦夫和黨國會議員更是民主懦夫,, 正因正因
為他們指鹿為馬們的墮落行為誤為他們指鹿為馬們的墮落行為誤
導了公眾導了公眾,, 並導致美國出現了自內並導致美國出現了自內
戰以來最分崩離析的時刻戰以來最分崩離析的時刻。。

正當新冠疫情嚴峻萬分正當新冠疫情嚴峻萬分，，美國美國
比任何時候都更需要一位卓越的比任何時候都更需要一位卓越的
總統來領導抗疫總統來領導抗疫，，但川普抗疫的態但川普抗疫的態

度令人匪夷所思度令人匪夷所思，，他對科學專業赤裸裸的蔑視他對科學專業赤裸裸的蔑視，，
而且拒絕承認過錯而且拒絕承認過錯，，拒絕承擔責任拒絕承擔責任，，於是人民投於是人民投
票以拜登取代了他票以拜登取代了他,,拜登錯在那裡拜登錯在那裡?? 川普憑什麼川普憑什麼
要去告拜登要去告拜登!!

當然川普有權控告別人侵犯他的權利當然川普有權控告別人侵犯他的權利,, 但他但他
無權撒謊無權撒謊，，侵犯別人的清譽侵犯別人的清譽,, 他胡亂污告拜登不他胡亂污告拜登不
但敗壞美國選舉的名聲但敗壞美國選舉的名聲，，更污蔑民主法治的信更污蔑民主法治的信
譽譽,, 使美國蒙羞使美國蒙羞。。

現在川普顯然不會因各州選舉人團投票認證現在川普顯然不會因各州選舉人團投票認證
其敗選而收手其敗選而收手,, 他企圖推出所謂的他企圖推出所謂的BB計劃困獸計劃困獸
之鬥不過在騙取更多政治獻金以挪為己用之鬥不過在騙取更多政治獻金以挪為己用,, 他他
想翻盤成功的機率小於想翻盤成功的機率小於00 %,%,放手吧放手吧,,總統先生總統先生，，
否則歷史還會好好酸你一筆否則歷史還會好好酸你一筆！！

美國美國NBANBA籃壇真像是黃金打造的籃壇真像是黃金打造的,,在洛杉磯在洛杉磯
湖人隊與詹姆斯和戴維斯簽下天價合約不久湖人隊與詹姆斯和戴維斯簽下天價合約不久,,密密
爾瓦基公鹿隊再以更大手筆與鎮隊之寶揚尼斯爾瓦基公鹿隊再以更大手筆與鎮隊之寶揚尼斯··
安戴托昆波安戴托昆波(Giannis Antetokounmpo)(Giannis Antetokounmpo) 簽了簽了 55 年年
22..2828億美元合同億美元合同,,平均年薪平均年薪44,,560560萬元萬元,,這是這是NBANBA
史上最高薪紀錄史上最高薪紀錄,,長達長達99位數的金額快像他的姓位數的金額快像他的姓
氏一樣長氏一樣長!!

連拿兩年連拿兩年NBANBA最有價值球員獎的安戴托昆波最有價值球員獎的安戴托昆波
砸碎了兩項記錄砸碎了兩項記錄::三年前奧克拉荷馬雷霆隊與威三年前奧克拉荷馬雷霆隊與威
斯布魯克所簽下的斯布魯克所簽下的55年年22..0606億長約以及詹姆斯單億長約以及詹姆斯單
季季44,,450450萬美元的年薪萬美元的年薪。。

此前詹姆斯才超越金山勇士隊柯瑞的此前詹姆斯才超越金山勇士隊柯瑞的 4343,,0000
年薪年薪,,不過到不過到20222022年火箭隊的哈登與新隊友沃爾年火箭隊的哈登與新隊友沃爾
都將支領都將支領4747,,3636萬元年薪萬元年薪,, 上一季離開火箭隊上一季離開火箭隊,,本本
季加盟快艇隊的季加盟快艇隊的CPCP33保羅新季年薪也有保羅新季年薪也有4444,,2121萬萬,,

這些球星都這些球星都88位數的年薪足足位數的年薪足足
超過美國總統年薪的超過美國總統年薪的110110倍以倍以
上上！！

不過根據不過根據CNNCNN報導報導,, 雖然雖然
川普總統只支領川普總統只支領 11 美元的年美元的年
薪薪,, 但他平均但他平均44..9292天就打一次天就打一次
高爾夫球高爾夫球,,每次動用空軍每次動用空軍 11 號號
與特勤人員與特勤人員,,差旅費達差旅費達6060萬元萬元,,
據據 HuffpostHuffpost 的統計的統計，，川普上任川普上任
至今在海湖莊園的旅費超過至今在海湖莊園的旅費超過
11..338338 億美元億美元,, 這些都由老百這些都由老百
姓買單姓買單,, 而由川普的企業接而由川普的企業接
單單。。

安戴托昆波在接下密爾瓦安戴托昆波在接下密爾瓦
基的大單後興高采烈地說基的大單後興高采烈地說::““這這
是我的家是我的家、、我的城市我的城市，，我很榮我很榮

幸未來幸未來55年成為公鹿的一員年成為公鹿的一員!!””但他在不久前才說但他在不久前才說
過過,,他並不在意自己的表現他並不在意自己的表現,,只想奪冠只想奪冠,,他希望詹姆他希望詹姆
斯或杜蘭特來到公鹿隊斯或杜蘭特來到公鹿隊,,他寧願做球隊的老三他寧願做球隊的老三。。

其實安戴托昆波心知肚明其實安戴托昆波心知肚明,,以密爾瓦基這麼小以密爾瓦基這麼小
的城市的城市,,不可能支付不可能支付33位巨星的薪水位巨星的薪水,, 所以他其實所以他其實
是在暗示如果球隊不長進是在暗示如果球隊不長進,,他將離開那裡他將離開那裡,,何況他何況他
明年就成為自由球員明年就成為自由球員,, 多少支球隊殷切希望網羅多少支球隊殷切希望網羅
他他,,現在雖密爾瓦基提前與他簽長約現在雖密爾瓦基提前與他簽長約,,但並不表示但並不表示
他一定會長留那裡他一定會長留那裡, NBA, NBA球明星轉隊比比皆是球明星轉隊比比皆是,,
不足為奇不足為奇。。

安戴托昆波是在雅典貧窮地區出生的奈及利安戴托昆波是在雅典貧窮地區出生的奈及利
亞後裔亞後裔,,年少時曾與自己的兄弟在老家擺地攤賣年少時曾與自己的兄弟在老家擺地攤賣
雜貨湖口度日雜貨湖口度日,, 如今這個如今這個""希臘怪物希臘怪物""變成了變成了NBANBA
的巨人的巨人,, 他的成功故事必將是青少年勵志的典他的成功故事必將是青少年勵志的典
範範!!

新冠病毒打亂了上一季新冠病毒打亂了上一季 NBANBA 賽程賽程,, 不僅賽不僅賽
場縮短場縮短,, 選秀會延後選秀會延後,, 而且選完才短短兩週就展而且選完才短短兩週就展
開了新球季的暖身賽開了新球季的暖身賽,, 下週正規季賽馬上開打下週正規季賽馬上開打
……哇……哇，，若是沒有強壯硬朗的身體若是沒有強壯硬朗的身體,, 再好的球技再好的球技
恐怕也無法應付恐怕也無法應付NBANBA緊湊又緊張賽程的緊湊又緊張賽程的!!

就在新球季開打前夕就在新球季開打前夕,, 奪得上一季冠軍的洛奪得上一季冠軍的洛
杉磯湖人隊以迅雷不及掩耳之速與詹姆斯和戴杉磯湖人隊以迅雷不及掩耳之速與詹姆斯和戴
維斯分別簽下天價合約維斯分別簽下天價合約，，充分展現這支球隊向充分展現這支球隊向
衛冕王冠邁進的強大企圖心與信念衛冕王冠邁進的強大企圖心與信念。。

上一季詹姆士與剛從新奧爾良鵜鶘隊加盟湖上一季詹姆士與剛從新奧爾良鵜鶘隊加盟湖
人隊的戴維斯兩人的聯手已充份向聯盟展現了人隊的戴維斯兩人的聯手已充份向聯盟展現了
他倆是當今他倆是當今NBANBA最強陣線的組合最強陣線的組合,,如能把他兩如能把他兩
綁在一起繼續打拼綁在一起繼續打拼,, 再次奪冠希望非常濃厚再次奪冠希望非常濃厚,, 所所
以湖人隊不惜以重金與他兩簽約以湖人隊不惜以重金與他兩簽約,, 其中詹姆斯其中詹姆斯
的合約更是充滿了智慧的合約更是充滿了智慧，，因為他原本與湖人隊因為他原本與湖人隊
的合約到明年才到期的合約到明年才到期,, 但他卻選擇提前跳出合但他卻選擇提前跳出合
同而與湖人隊重新簽下一紙兩年同而與湖人隊重新簽下一紙兩年85008500萬元的頂萬元的頂
薪合約薪合約,, 等兩年後等兩年後,, 如果體力猶存如果體力猶存，，即可與湖人即可與湖人
再簽新約再簽新約,,根據根據NBANBA的規定的規定,,那時他可以與原先那時他可以與原先

的老隊伍在第二年增加的老隊伍在第二年增加88%%的薪水的薪水,, 如果他與其如果他與其
他球隊簽約他球隊簽約,,只能增加只能增加55%%而已而已。。而而NBANBA現行還現行還
有一個有一個3838歲的老將限制的條款歲的老將限制的條款,, 凡超過那個歲凡超過那個歲
數的球員薪水可以讓球隊避免繳交極高的奢侈數的球員薪水可以讓球隊避免繳交極高的奢侈
稅罰款稅罰款,, 所以兩年後所以兩年後””才才””3737歲的詹姆斯如果健歲的詹姆斯如果健
康無無恙康無無恙,,湖人隊必然願意與他簽下更長的合湖人隊必然願意與他簽下更長的合
約約，，而減少薪資空間的困擾而減少薪資空間的困擾，，當然那也代表了湖當然那也代表了湖
人隊將是詹姆斯人隊將是詹姆斯NBANBA的最後落腳處了的最後落腳處了。。

至於戴維斯則是與湖人隊簽署了一份為期至於戴維斯則是與湖人隊簽署了一份為期
五年五年((44年加年加11年選項年選項))價值價值11..99億美元的合同億美元的合同,, 戴戴
維斯在契約簽署後表示他與詹姆斯至少可以再維斯在契約簽署後表示他與詹姆斯至少可以再
聯手打兩年聯手打兩年,, 所以未來湖人隊紫金軍團在兩所以未來湖人隊紫金軍團在兩””
斯斯””領銜下很有可能實現領銜下很有可能實現8080年代湖人隊的老教年代湖人隊的老教
練練 Pat RileyPat Riley所期待的所期待的””三連霸三連霸””(Three-peat)(Three-peat) 王王
朝呢朝呢!!

不過不過NBANBA球場佈滿了荊棘球場佈滿了荊棘,, 隨時都可能會發隨時都可能會發
生傷痛生傷痛,,當年公牛隊最年輕的當年公牛隊最年輕的MVPMVP最有價值球最有價值球
員羅斯如果沒有受傷員羅斯如果沒有受傷,, 公牛隊怎麼可能會拋棄公牛隊怎麼可能會拋棄
他呢他呢！！曾經贏得選秀狀元的歐頓也因是因傷而曾經贏得選秀狀元的歐頓也因是因傷而
被拓荒者揚棄被拓荒者揚棄,, 使他痛失了成為歐拉朱旺的接使他痛失了成為歐拉朱旺的接
班人班人,, 而勇士隊的湯普森則是傷痛的新苦主而勇士隊的湯普森則是傷痛的新苦主,, 上上
一季由於他缺席一季由於他缺席,, 勇士隊戰績慘不忍睹勇士隊戰績慘不忍睹,, 新球季新球季
他還是不能上場他還是不能上場,, 勇士隊前途堪虞勇士隊前途堪虞。。

湖人隊很明顯是新球季的超強隊伍湖人隊很明顯是新球季的超強隊伍，，如詹姆如詹姆
斯與戴維斯兩人沒有傷痛斯與戴維斯兩人沒有傷痛，，其他西區的球隊都其他西區的球隊都
不會是湖人隊的對手不會是湖人隊的對手，，東區布魯克林籃網隊的東區布魯克林籃網隊的
杜蘭特在養傷一個球季後復出值得觀察與期杜蘭特在養傷一個球季後復出值得觀察與期
待待,, 在新教頭納許領軍下在新教頭納許領軍下,, 杜蘭特與歐文的配合杜蘭特與歐文的配合
如果順暢如果順暢,,實力不容小覷實力不容小覷,,湖人隊在邁向衛冕之湖人隊在邁向衛冕之
途中途中,,許多的考驗有待他們一一去克服許多的考驗有待他們一一去克服!!
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那些长期喝饮料的人，最后都怎么样了？
都说长期喝饮料不好，到底怎么不好，好像也

没人能说得出？

那么，如果长期喝含糖饮料，最后都怎么样了

？

在抖音上，有一位网络博主为了探究含糖饮料

对于身体的影响，于是他拿自己做了个实验：

在不改变生活习惯、饮食不改变的情况下，每

天喝3罐可乐（335ml），坚持15天，看看会怎么

样？

1. 第8天，开始长痘痘了

在每天3罐可乐，连续喝了8天，共24罐可乐

后，由于过多的糖分摄入增加，他脸色开始长痘痘

。

2. 第12天，经常会打瞌睡

在喝到第12天，已经喝了36罐可乐后，他开

始精神状态变差。在没有改变任何作息和饮食的情

况下，经常会出现上班打瞌睡。同事也说他的脸色

明显没有以前好了。

3. 第15天，腰围变粗了

到了第15天，喝掉45罐可乐后，他开始测量

腰围。第1天测量的腰围是70cm，第15天时腰围已

经变粗到 74.5cm 了。不知不觉，15 天腰围变粗

4.5cm。

4. 第15天，体重也增加了

从他的第15天和第1天身体测量数据对比也能

看出，体重、体脂率、身体脂肪总量、BMI身体质

量指数，都处于上涨的状态。

这还仅仅只是喝了15天，那些长期拿含糖饮

料当水喝的人最后都怎么样了？

那些长期喝饮料的人后来怎么样了？

让我们看看这些真实的案例！

1. 喝成糖尿病了！

2018年《青年时报》曾报道了一位37岁的陈

先生，到了夏天，天气逐渐炎热起来，陈先生常常

拿着饮料当水喝。遇到工作不顺心，心里憋屈，吃

不下饭，更是连着几日把饮料当饭吃。没过多久，

陈先生惊讶地发现，自己瘦了！

“难道喝可乐可以减肥？”陈先生的脑海不禁

浮现出这样的想法。于是，接下来的日子，陈先生

每天都要喝好几瓶可乐，最多的时候，一天要喝8

瓶。

过了4个月，陈先生就暴瘦了70斤，从210斤

的“重量级”变成了140斤。

当时的他，并没有意识到突然的暴瘦实则是疾

病引起，而狂喝饮料只会加重病情。到后来，出现

了恶心、呕吐、腹泻的症状，也没有引起陈先生重

视。 直到一天突然昏迷不醒，被紧急送往医院最

终医生诊断为重症糖尿病酮症酸中毒，随时都有生

命危险。随后，陈先生被送入重症监护室，在那里

足足抢救治疗了一个星期才脱离危险。 杭州市余

杭区第二人民医院内一科副主任沈胜强在接受《青

年时报》采访时介绍，“长期大量喝碳酸饮料会增

加患糖尿病的风险，因为碳酸饮料中含有大量的糖

分，人体摄入过多糖分后容易导致血糖迅速升高，

时间长了，会出现胰岛功能下降，极易患Ⅱ型糖尿

病。”

从那以后，陈先生再也不喝饮料了。但是，糖

尿病却将伴随他的余生。

2. 牙齿齐根烂掉！

每天只喝饮料不喝水，这样一位5岁男孩14颗

牙齿齐根烂掉。

2015年据《武汉晚报》报道，20颗牙齿8颗烂

得只剩牙根，6颗齐根折断，5岁男孩不仅吃饭成

了难题，现在就连话都说不清楚了。

为男孩接诊医生的武汉大学人民医院口腔科主

任彭友俭介绍，“这是我当牙科医生30年来，碰

到的最惨不忍睹的牙齿。我们把喝饮料导致的这种

烂牙叫做‘可乐牙’，因为大部分饮料尤其是碳酸

饮料，pH值通常在2.2-4.9之间，而牙齿表面的珐琅

质，溶解临界值是5。再加上饮料中的高糖，也会

发酵产酸，导致牙釉质脱矿溶解。”

3. 一个月胖了38斤!

在网络上，一位来美国男士想证明一下饮料到

底有什么危害，所以就坚持喝了一个月的可乐。

这里不得不承认这位男士是很强大，他一个月

内，每天都要喝上10瓶的可乐，一个月大约喝了

300瓶。

为了能让这次实验更靠谱一点，他每天除了喝

这10瓶可乐之外，其他生活习惯都没有做改变。

除了每天喝上10瓶的可乐，他还会定期来检

查自己的身体，量一下血糖或者血压。在喝了几天

的可乐之后，很明显发现自己的身体有变化，但是

在喝可乐这件事上，已经喝上瘾了。一天不喝，浑

身难受，整个人变得很憔悴一个月很快就到了，我

们也发现了男子身上的变化。

他从刚开始的152斤，一个月过后变成了190

斤，一个月足足胖了38斤。

为什么含糖饮料危害这么大？

1. 饮料中最大的危险来自于“糖”

一瓶500ml 的饮料约含糖 50 克，只要一瓶就

超过了世界卫生组织制定的「每日游离糖」摄入标

准。

2012年 2月，发表在国际顶级学术刊物《Na-

ture》杂志的一篇题为《公共卫生：糖的毒性真相

》（Public health: The toxic truth about sugar）的

文章指出：糖就像烟草和酒精一样，而且糖的危害

远在脂肪和卡路里之上。

此外，研究人员还通过动物实验证明了，糖瘾

是双重作用。

一方面，糖分影响体内荷尔蒙，使大脑无法发

出饱腹的讯号，越吃越多吃上瘾，肚子饱了都还想

继续吃；另一方面，糖对体内激素的影响，还表现

在会使大脑不间断发出要摄入糖分的讯号，就像烟

瘾一样，吃糖的人会越来越爱吃糖。

2019年，国际顶级医学期刊《Circulation》发

布的一项针对11.8万美国人的34年随访研究显示，

饮用含糖饮料越多，早死的风险就越大。

2. 很多饮料中添加的是果葡糖浆

很多人乍一听到 “果葡糖浆”这个名字，会

将它与健康、天然划上等号。然而，这都是假象，

你被它骗了！

事实上，果葡糖浆中既没有果，也没有葡，它

是一种通过酶解法从玉米淀粉中获得的甜味剂，之

所以取名为果葡糖浆，是因为它既有葡萄糖，也有

果糖。

果葡糖浆是一种玉米水解的产物，价格十分便

宜。果葡糖浆有一个缺点是饱腹感弱，可能最终造

成总能量摄入比蔗糖做成的饮料更大。长期摄入会

导致肥胖、脂肪肝、糖尿病、痛风等一系列健康问

题。

自 1970 年诞生以来，它让美国人的：

肥胖率——从13%达到了现在的40%，增长了

3倍。

痛风发病率——从1970年的3%增长到了1996

年的9%，增长了3倍。

糖尿病发病率——从1958年不到1%增长到了

2015年的7.4%，增长了7.5倍。

甚至有人称“果葡糖浆”成为继 氢化植物油

（反式脂肪酸）之后，食品工业界危害人类的第二

个“伟大发明”。

喝遍万千，最健康的还是白开水！

很多人这一生，喝过各种高档饮品，然而喝到

最后才发现：原来最健康的还是那杯白开水。此前

，《健康时报》曾经报道过一位心血管医生曾讲述

自己朋友的真实故事：

朋友事业做得颇有起色，应酬不断，经常跟他

讲述喝过的各种高档酒和饮品，平时忙时连口水也

不喝，饮料、咖啡不离嘴，待客应酬全用昂贵的酒

水、饮料，只要听说了什么养生、什么名贵，都想

着尝一口，认为这样才与自己的身份匹配。最后因

脑血管病躺在病床上，问起医生该喝些什么，医生

告诉他：凉白开就可以!那时候他才悔悟：喝了那

么多好酒、昂贵饮品，原来最好喝、最有用的还是

白水啊。
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世界名人網供圖世界名人網供圖
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20202020年年1212月月1818日上午日上午，，德州智能家居建材批發中心項目奠基儀式於德州斯坦福市倉儲德州智能家居建材批發中心項目奠基儀式於德州斯坦福市倉儲
工業園建設基地隆重舉行工業園建設基地隆重舉行，，物聯地產公司總經理物聯地產公司總經理David Wang,David Wang, 招商經理招商經理Johnny Xu,Johnny Xu, 物業物業
管理經理管理經理Jason WangJason Wang，，以及以及DDéécor Flooringcor Flooring董事長董事長Jackie Wang,Jackie Wang, 總經理總經理Willie Lai,Willie Lai, 市場經理市場經理
Jason HeJason He等相關負責人共同參加了本次儀式等相關負責人共同參加了本次儀式。。

20202020年年1212月月1313日下午日下午33點點，，周潔曉慧舞蹈學校一年一度的匯報演出在雲端隆重舉行周潔曉慧舞蹈學校一年一度的匯報演出在雲端隆重舉行！！
這次歷時這次歷時22個小時的雲端匯演按各年級各班進行個小時的雲端匯演按各年級各班進行。。雖然沒有華麗的服飾雖然沒有華麗的服飾、、耀眼的燈光耀眼的燈光
、、精美的舞台精美的舞台，，幼兒舞蹈幼兒舞蹈、、軟開度軟開度、、芭蕾芭蕾、、民間舞民間舞、、古典舞古典舞、、現代舞現代舞、、街舞以及疫情街舞以及疫情
期間堅持學習獨舞期間堅持學習獨舞，，雙人舞參加比賽的雙人舞參加比賽的3030多個獲獎作品片斷等多個獲獎作品片斷等2626個節目依舊令人目不個節目依舊令人目不
暇接暇接，，孩子們個個熱情高漲孩子們個個熱情高漲，，輕鬆快樂輕鬆快樂，，自信篤定自信篤定、、放飛心靈的自由氣息通過互聯網放飛心靈的自由氣息通過互聯網
傳遞給了每一個觀眾傳遞給了每一個觀眾。。

休斯頓亞商會休斯頓亞商會（（Asian Chamber of CommerceAsian Chamber of Commerce））20202020年年1212月月1414日宣布日宣布，，富國銀行富國銀行
（（Wells FargoWells Fargo））獨家贊助的企業家高管培訓班獨家贊助的企業家高管培訓班，，定於定於20212021年年11月月99日正式開課日正式開課。。本本
屆企管班由於疫情的關係屆企管班由於疫情的關係，，改為線上課程改為線上課程，，併計劃組織三次線下的活動併計劃組織三次線下的活動。。這個方這個方
案讓課程可以更安全地進行案讓課程可以更安全地進行，，並降低了運作成本並降低了運作成本，，學員費用也做了大幅度的下調學員費用也做了大幅度的下調
，，同時還擴充了課程的數量和質量同時還擴充了課程的數量和質量。。保留了往屆學員一致認為最實用的商業計劃保留了往屆學員一致認為最實用的商業計劃
制定制定，，財稅專業知識財稅專業知識，，勞工進出口稅法勞工進出口稅法，，政府及大企業合同投標等內容政府及大企業合同投標等內容；；還針對還針對
今年的特殊商業環境今年的特殊商業環境，，增加了大家關注的市場應對和企業的數字化轉型等與時俱增加了大家關注的市場應對和企業的數字化轉型等與時俱
進的應急課程進的應急課程。。 20212021年的企管班組委會年的企管班組委會，，沿襲了亞商會的優良傳統沿襲了亞商會的優良傳統，，都是由往屆都是由往屆
的企管班學員組成的企管班學員組成。。

由休斯頓亞商會由休斯頓亞商會（（Asian Chamber of CommerceAsian Chamber of Commerce））開設開設
，，富國銀行富國銀行（（Wells FargoWells Fargo））獨家贊助的企業家高管培獨家贊助的企業家高管培
訓班訓班，，定於定於20212021年年11月月99日正式開課日正式開課。。 20212021年的企管年的企管
班組委會班組委會，，沿襲了亞商會的優良傳統沿襲了亞商會的優良傳統，，都是由往屆的都是由往屆的
企管班學員組成企管班學員組成。。圖為世界名人網總編輯圖為世界名人網總編輯1313日特別為日特別為
20192019 學員學員、、組委會成員張明媚組委會成員張明媚 Amanda ZhangAmanda Zhang 拍攝的拍攝的
標準照標準照。。

由美國華人華僑聯合總會主辦由美國華人華僑聯合總會主辦，，美國華人研究中心美國華人研究中心（（華人智庫華人智庫））承辦的首屆全美華人合作論壇於承辦的首屆全美華人合作論壇於20202020年年1212月月1212日日
（（星期六星期六））在在Zoom MeetingZoom Meeting線上舉行線上舉行。。來自全美不同地區的七位精英華裔嘉賓進行了精彩的演講來自全美不同地區的七位精英華裔嘉賓進行了精彩的演講，，逾三百人參與了此逾三百人參與了此
次線上論壇次線上論壇，，活動得到了社會各界人士的讚譽活動得到了社會各界人士的讚譽。。本屆論壇的舉辦本屆論壇的舉辦，，具有里程碑的歷史意義具有里程碑的歷史意義，，開啟了全新的華人合作模開啟了全新的華人合作模
式式，，將成為促進華人華僑全方位實力增強的新平台將成為促進華人華僑全方位實力增強的新平台。。論壇發起人論壇發起人、、美國華人華僑聯合總會主席林建新先生表示美國華人華僑聯合總會主席林建新先生表示，，此前此前
一直有舉辦全美華人合作論壇的構想一直有舉辦全美華人合作論壇的構想，，新冠疫情並沒有阻礙舉辦論壇的計劃和進程新冠疫情並沒有阻礙舉辦論壇的計劃和進程，，線上舉辦成為了會議開展的新方線上舉辦成為了會議開展的新方
式式。。

20202020年年1212月月1212日中午日中午，，世華婦女企業家暨企管協會在世華婦女企業家暨企管協會在Tracy GeeTracy Gee社區中心舉行正式選舉社區中心舉行正式選舉，，
選出一位副會長和五位新理事及一位候補理事選出一位副會長和五位新理事及一位候補理事。。

20202020年年1212月月1212日日，，哈里斯縣選舉官哈里斯縣選舉官Isabel LongoriaIsabel Longoria在在NRG ArenaNRG Arena體育館設置的美國大體育館設置的美國大
選哈里斯縣機票中心邀請記者參觀決選選哈里斯縣機票中心邀請記者參觀決選Runoff ElectionRunoff Election開票開票。。圖為哈里斯縣行政書記圖為哈里斯縣行政書記
官辦公室創新科主任官辦公室創新科主任、、免下車投票發明人周浩恩免下車投票發明人周浩恩(Benjagmin Chou)(Benjagmin Chou)接受世界名人網和接受世界名人網和
飛龍傳媒記者採訪飛龍傳媒記者採訪。。

20202020年年1212月月1414日日，，網紅地產經紀人邁克網紅地產經紀人邁克Michael StavinohaMichael Stavinoha與與Laura HoangLaura Hoang接受世界名人網總接受世界名人網總
編輯王福生和美南新聞聯播主持人編輯王福生和美南新聞聯播主持人Sky DongSky Dong採訪採訪，，將在新的一年裡推出眾多新地產項目和將在新的一年裡推出眾多新地產項目和
嶄新的視頻推廣模式嶄新的視頻推廣模式，，努力為客戶的房地產需求承擔領風氣之先的領袖作用努力為客戶的房地產需求承擔領風氣之先的領袖作用。。
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如果不是因为疫情而导致东京奥运

会延期，此时的郎平很可能已经结束教

练生涯，开始了闲适的退休生活。

但现在还不行，明年她还要带领中

国女排在东京奥运会上力争卫冕。总结

2020赛季的时候，郎平说：“不论遭遇

什么样的困难，只要心中有目标，身边

有队友，就有动力去坚持和拼搏。”

而对于球迷来说，尽管东京奥运会

的延期给中国女排卫冕带来了变数，但

只要有郎指导在，就会觉得格外安心。

不论场上场下，她就像一片广袤的

海，包容着或大或小的风浪，让人坚信

能看到风平浪静的那一天。但沿着岁月

的轨迹回溯，会发现海成为海的过程，

伴随着阵痛。

前不久上映的《夺冠》成为2020的

高频词之一，电影讲述了新老女排的故

事，而郎平正是其中的线索人物。

郎指导的女儿白浪，在电影中扮演

年轻的郎平——卷发，扎着两个辫子，

外貌上和妈妈年轻时有八分像。队友们

练习接发、扣球的时候，她眼巴巴地在

场边举着杠铃。

郎平的这一面，是很多观众从未见

过的。

人们提起那些年名震天下的“铁榔

头”，说的是她在赛场上的大力扣球，

是她身上的女排精神，是她带领中国队

屡夺世界冠军……

但此刻回望，我们似乎很少从一个

年轻女孩的角度来看那时的郎平。

对于郎平来说，外人眼中的一次次

大赛出征，其实都是她青春的组成部分

。郎平曾经回忆，那时候女排姑娘们一

起去北京的四联理发店烫头，她特别高

兴地跟烫头师傅说：“师傅，我们要出

国啦！”

那时的郎平，能出趟国都觉得特别

开心。她像是一团炽热的火焰，明亮而

耀眼，和其他人一样有喜有乐。

在今年结束女排集训后，郎平和家

人、朋友、爱徒一起约了顿火锅。饭桌

上，郎指导用排球解说的口吻对着镜头

说道：“朱婷同学，发挥她臂长的优势

，给我们大家在涮锅。”

暂时没有比赛和训练的压力，郎指

导能够放松下来享受生活的快乐。曾几

何时，这样平凡的场景都是奢望。

2013年，郎平收到执教中国女排的

邀请，在场上面对对手三人拦网时扣球

也毫不手软的她，在家里几次把竞聘书

拿出来又放回去。回国执教，意味着在

外生活的她要暂时离开家人。

这种滋味郎平体验过一次。1995年

，中国女排跌入谷底时，她曾经临危受

命回国执教，拉了中国女排一把。当时

尚且年幼的白浪曾经疑问：“为什么妈

妈一定要去那么远的地方？在家门口的

麦当劳找份工作不好吗？”

犹豫过后，郎平还是又一次接下了

这个重担。

2016年里约奥运会夺冠，中国女排

时隔12年再次站上奥运最高领奖台。

2019年全胜夺得世界杯冠军，中国女排

成为世界三大赛“十冠王”。郎平当时

的决定，已经给所有人带来了幸福。

在世界杯夺冠后的采访中，郎平说

着说着就哭了。中国女排的十个世界冠

军，郎平作为运动员或教练参与了其中

的八个。见惯了大场面的郎指导竟然也

流泪了，她说：“其实挺难的……”

多年的排球生涯，除了给她带来满

身荣誉，也有满身伤病。女儿就说，她

脖子以下全是伤。里约奥运会后，郎平

做了人生中第12次手术，但这并不能完

全治愈伤痛。

当然，对于年轻时就习惯在赛场拼

命的郎平来说，这并不是她话语中“挺

难的”所蕴含的全部内容。或许训练中

的突发情况、球员不期而遇的伤病以及

“中国女排”这四个字自然背负的殷切

希望，都让她觉得很难。

火焰此刻已经变成大海，不是因为

燃烧殆尽，而是只有淬炼出更加深沉而

开阔的内心，才能完成这份使命。

逐浪的人，摔倒了也只有一个信念

——从头再来。

今年年初，郎平曾经展望过东京奥

运会后的退休生活，“就是过自己真正

想要的生活。”她说孩子长大了，可以

更多跟家人在一起，有时间满足自己的

一些爱好，可以到处走走，好好看看世

界。

60岁，确实到了退休的年纪。热爱

中国女排的人们，都期待这支王者之师

能继续在郎指导的带领下创造更多辉煌

；热爱中国女排的人们，也都知道郎指

导这一路走来的不易，希望她拥有更轻

松的生活。

郎指导，祝福您东京之行圆满，也

祝福您未来幸福快乐。

郎平60岁生日快乐！
岁月，让她从火焰变成大海

就算把中国体育圈翻个底朝天，也再找不出

第二个郎平了。

把那些口口相传的故事、那些世界冠军的头

衔、那些力挽狂澜的时刻和那些振奋人心的瞬间

汇集到一起，就成了她的轮廓。

这是郎平，之于中国几代人的意义。

12月10日，是郎平60岁的生日。这是一个普

通的工作日，不过对于已经结束今年集训任务的

郎指导来说，处于难得的假期当中。
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最近美國移民局收到的申請急劇
增加，加上新冠期間為了保護移民局
工作人員健康安全而導致的人員減少
，使得發放收據的時間大大延遲。甚
至出現了申請遞交之後兩個多月還沒
有收到收據的情況。

通常移民局在收到申請後，會初
步審核壹下申請文件。 如果正確提交
了表格，支票和相關證明材料，壹般
會在30天內收到書面的收據通知。如
果您交的表格、支票和相關證明材料
不完整或不正確，會收到退件通知，
被視為沒有按時正確的遞交申請。

移民局有的申請可以在線提交。
申請人可以創建壹個免費的USCIS在
線帳戶，並使用在線工具隨時隨地通
過移動通訊工具檢查案件狀態。還可
以填寫G-1145表格，收到電子通知
。
在遞交申請資料前，請務必做好以下
核查工作：

1. 仔細核對所有的表格內容，
簽名，支票和相關證明材料

2. 仔細核對郵寄地址
3. 提交的文件單面打印
4. 除護照照片外，其他的照片

打印或粘貼到8.5“ x11”的紙上，而
不要提交大小規格都不同的照片。

5. 如果提交表格時不能提供移
民局要求的關鍵證明文件，盡量提交
相應的輔助證明文件

最新移民消息
1. 2020年12月，美國已有三個

法院宣布，因為勞工部違反了行政程
序法關於頒布新政策前必須公示的規
定，新政策被判定無效。2020年10月
8日，美國勞工部發布新政策，大幅提
高在美H-1B簽證申請人的薪資要求
。美國雇主必須書面承諾支付外籍員
工比以前高出很多的薪水。這將嚴重
打擊美國雇主雇用H-1B員工的意願
。

2. 川普總統任期內，對於移民
政策有很多新的提議，有的已經開始
實施，而有的在法院的介入下胎死腹
中。按照法律的基本原則，正常情況
下，已經遞交的移民申請和已經批準
的簽證，綠卡和入籍不受總統政策調
整的影響。
3. 由於疫情的影響，移民局和國務

院做出以下政策調整：
a. 移民局宣布，對於2020年3月1
日到2021年1月1日之間所發出的所
有補件(RFE),拒絕意向書(NOID),N14,
和上訴（290B）的回復，在原有的截
止日期基礎上，給予60天的寬限期。

b. 美國移民局從2020年3月20
日起接受申請文件的電子簽名。
c. 所有的簽證持有人可以以疫情為
由要求延期。因為疫情的原因而耽誤
延期申請的遞交，移民局會根據個案
情況寬限處理。通過豁免簽證進入美
國的，可以延期30天。30天之後如果
情況沒有好轉，可以繼續延期30天。

4. 美國國務院下屬的國家簽證
中心5月4日宣布：從今年6月1日起
不再接受郵局或快遞信件的查詢。所
有的查詢必須通過網絡查詢系統提交
。

5. 美國移民局從2020年2月24
日起全面修改移民表格，嚴格限制移
民和非移民申請美國福利。綠卡或公
民申請人如果曾經使用過美國的社會
福利，如 TANF, SSI, SNAP, Medic-
aid, 食物券、住房補助等等，則會被
拒絕綠卡或公民申請。移民局也將嚴
格審查以任何形式申請美國簽證的申
請人，如果認為申請人未來有可能申
請社會福利，就會拒絕其入境。

6. 從2019年12月2日，加急申
請費從$1,410漲到$1,440。加急申請
的項目主要包括使用I-129表的H1B,
L1，E簽證和I-140職業移民申請。其
他類別移民申請的申請費也會在近期
調漲。

7. 美國移民局發布備忘錄：於
2018年9月11日開始實施對於某些移
民和非移民申請采取省略發出 RFE
（要求補充文件）或者 NOID（意圖否
決）通知， 而直接否決的審理政策。
該備忘錄提供了兩類省略補件程序的
申請：第壹類是沒有按照移民法的規
定提供符合移民法對特定類別的證據
要求而提交的申請。 第二類是在提交
申請的證據中沒有提供足夠的特定類
別支持證據。 備忘錄指出可以直接拒
絕的理由包括在家庭移民的 I-485申
請中沒有提供經濟擔保表 （I-864）
，或者豁免申請中沒有提供所要求的
支持證據。 備忘錄提別指出，移民官

省略補件程序的範圍不局限於所舉出
的例證。

8. 川普總統任期內，美國移民
政策全面緊縮。包括技術移民和投資
移民在內的職業移民排期日趨冗長。
所有類別的親屬移民排期和審理時間
都明顯延長。移民局加大人力物力對
現有非移民簽證持有人加強審查力度
。派專人去學校，工作簽證的任職單
位調查申請人的就讀情況和就職情況
是否與移民局的申請信息完全壹致。
壹旦發現有任何不實情況，馬上取消
簽證。公民申請父母和公民申請兄弟
姐妹的移民類別也面臨被取消的風險
。此外，美國移民局還大大增加了對
親屬移民申請人的信息要求和審查力
度。對於政治庇護和難

9. 移民局於公布新的舉措，推
翻2004年以來壹直延續的申請政策，
即日起以審查新申請的方式嚴格審查
身份延期。根據以前的政策，在審理
H-1B工作簽證身份延期時，如果和初
次申請沒有實質變化，可以繼續批準
申請。移民官只有發現重大錯誤，或
者延期申請新問題的情況下，才可以
作出不同的決定。因此H1B延期相對
而言比較容易。而在新政策下，所有
的延期申請，必須重新嚴格審查，和
初次申請的標準壹樣。

10. 美國國務卿日前通知移民和
領事官員，必須確保外籍人士在獲得
簽證入境美國後的三個月內保持他們
原定的計劃，即不得在入境美國三個
月內延期或轉換身份，改變婚姻狀況
，或上學或找工作。壹旦有上述情況
出現，移民官便可以推定他們蓄意做
了虛假陳述, 從而對申請人以後簽證，
入境或在美國轉身份造成不可挽回的
後果。

此移民專欄是鄢旎律師為宣傳移
民法律知識而作，並非針對個案，不
可作為個案申請的法律依據。請視個
人具體情況咨詢專業律師。

鄢旎律師是蘇力&鄢旎律師事務所
的主任律師。鄢旎律師的移民專欄在
美南新聞，世界日報和美中信使報每
星期六連載。鄢旎律師主講的移民路
路通節目每個月的第二和第四個星期
壹下午5: 30(11-1月下午5點)在電臺
調頻AM1050時代華語廣播電臺播出

。提供最新的移民咨訊並現場解答聽
眾問題。鄢旎律師同時還擔任美南國
際電視臺法律節目的嘉賓主持和法律
顧問。蘇力&鄢旎律師事務所精辦移民
:包括傑出人才,國家利益豁免,技術移
民,各類簽證，身份轉換,親屬移民,公
民入籍等。同時受理商業法律: 包括公
司成立,商業租約,生意買賣,委托書。
取消罰單，公證認證,翻譯，遺囑等業
務。蘇力&鄢旎律師事務所位於百利大
道旁，惠康超市廣場內。地址是9188
Bellaire Blvd. Suite E Houston TX
77036 聯系電話是：713-779-4416
，傳真:713-583-9749。網址:http://
solisyanlaw.com/電 子 郵 箱 ： yan-

ni@solisyanlaw.com 周 壹 到 周 五:9:
00AM-5:00PM, 周 六:10:00AM-1:
00PM.

鄢旎律師最新壹期的電視節目可
在該鏈接中收看 https://www.you-
tube.com/watch?v=etaT11Xo7OI
https://www.youtube.com/watch?v=
dMCVQBTDFdY
https://www.youtube.com/watch?v=
cJ9bUlEuSOk

移民局發放收據延遲狀況嚴重移民局發放收據延遲狀況嚴重

鄢旎律師鄢旎律師
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把我成長的經歷寫出來，是要鼓勵那

些自卑、自閉和長期生活在不被肯定、不

被接納的同路人。

過去的我，外表雖然沒有殘缺，可

心理卻嚴重殘障。五年前我來到紐西蘭，

心裡有一個意念，想看看這裡的樓多高，

要是摔死，一了百了，還算運氣；假如摔

不死，變成心理和生理雙重殘廢，那可糟

了！

我之所以這麼悲觀是源於我成長的

經歷。我不是父母計劃中想生的孩子，爸

爸一心要搞事業，媽媽白天上班，晚上跑

舞廳，我是他們在聖誕節前收到的一份最

不想得到的禮物，卻是外婆最好的禮物。

我生於聖誕前夕，外婆歡天喜地把我抱回

家。她養了一隻母雞下蛋餵養我。記得外

婆常對母雞說：「你好好下蛋，我就不殺

你。」我會說話和走路後，也對母雞說：

「你好好陪我，我就不在外婆面前說你壞

話。」這是我三歲前快樂的時光，一個慈

祥的老人、一隻母雞和我；但也為我日後

孤僻的性格埋下伏筆。

 三歲以後，爸爸每個星期天來看我，

但我和他總有距離感。很多人問：「妳喜

歡爸爸嗎？」喜歡，我喜歡他手上提著的

那個籃子，有好多糖果。再大點，爸爸就

是那個板著一張嚴肅的臉孔、一雙在鏡片

後審視我的眼睛，以及手上拿著書，搖頭

晃腦地背誦一些我聽不懂的東西的人。他

給我的印象就定格在那裡，一直到我出

國。我八歲就近視，也看不清楚他了。媽

媽呢？小時候很少見到她，只記得她很時

髦，有很多鞋子，鞋子都有鐵掌，走起路

來嘀嘀噠噠的。

一晃到了我上學的年齡，我和外婆

同住，直到高中。在那將近十年裡，我和

爸爸開始了漫長的「貓和老鼠」的戰鬥。

在學校，老師是他的「密探」。爸爸常常

突然來看我，見我沒好好學習，就說：

「別人的孩子怎麼那麼有出息，而妳真是

朽木不可雕也。」聽多了，我也開始麻

木。成績不好時，他認為是我大腦有問

題。為了使我變聰明，他給我吃藥。偶而

取得好成績，爸爸就說：「全是我給的藥

幫了妳。」在這種高壓力下，可以想像我

的成績會怎樣。於是我的心思就專注在如

何逃避他的監視，因此老師的評語總是：

「上課注意力不集中，老師提問時答非所

問。」後來，我竟然老覺得有人監視我，

變得更沉默了，高中三年和有些同學都沒

說過一句話。

看著同事和朋友的孩子讀醫科，學

法律，我似乎就成為父母的詛咒。畢業後

我被分配到父親工作醫院裡的洗衣房，父

母認為這是最低賤的工種。爸爸是我們整

個城市極有權威的大醫生，他覺得我丟盡

了他的臉，讓他抬不起頭。我在那個崗位

工作了七年，為改變父母對我的看法和減

少他們無休止的貶抑，這七年裡我半工半

讀，先後拿到會計和臨床醫學的大學學

《路加福音二章14節》「在至高之處

榮耀歸與神，在地上平安歸與祂所喜悅的

人(有古卷作喜悅歸與人)。」

「在至高之處榮耀歸與神」：『至高

之處』指神所在之處，即第三層天(參哥林

多後書十二章2節)。『榮耀』是神自己顯

出來了；神一彰顯出來，就滿了榮耀(參出

埃及記四十章35節)。天上的神乃是靈，

是人的肉眼所不能看見，人的頭腦所不能

領會的；主耶穌乃是道成肉身，將神表明

出來(約翰福音一章18節)，使人能夠認識

神。所以說，耶穌基督的降生，乃是彰顯

神，就是將榮耀歸給那在至高之處的神。

「在地上平安歸與祂所喜悅的人」：

『平安』不是指環境的平安順利，而是指

裏面心境的平靜安穩；換句話說，平安乃

是人因著享受神的救恩，使神與人、並人

與人得以相和，而產生的一種心境。『祂

所喜悅的人』是一句希伯來成語，意即神

美意的對象。

平安只歸給祂所喜悅的人；求神的喜

悅，就必享平安。我們惟有遵行神的旨

意，作個蒙神喜悅的人，才有真實的平

安。

(七)先讓神得著榮耀，後才有從神來

的平安。當你完全是為著神的榮耀時，心

靈必然升高至屬天永恆的境地；平安必要

作王，平安必然來到，因為我們不再受世

俗與得失所困擾。

(八)基督徒的「平安」，常與客觀環

境無關，也不受外界事物的影響。

 (九)我們不該在神之外求平安；全世

界只有一個平安的淵源，那就是神自己。

（註：聖誕經文信息摘自網路與讀者

分享）敬祝您聖誕快樂！以馬內利（神與

我們同在）

12-11(星期五)
今天天空細雨

紛飛，感謝華華姐

妹開車，我們倆中

午11:10am聯袂去探訪住在老人公寓的徐孫

莉蓮師母，華華也幫忙拍照留念。感謝蓬

蘭姐妹準備午餐給徐師母暨我們共享，我

帶一盒切好的鳳梨給師母，她說「鳳梨很

甜啊，要華華快來吃。」華華帶烤地瓜。

徐師母說「住進Treemont退休老人公

寓已有四年了，喜歡住在這裡。房子也很

順利出售，家俱也送給需要的人，」感謝

華華在徐師母作置換右邊髖骨手術前後陪

伴她，術後也安排每周來兩三天陪伴徐師

母吃午餐，交談分享，有時也幫忙收拾

清理，感謝蓬蘭愛心每週五預備午餐給師

母享用。華華說「有時住附近的孔莉姐妹

也走路來探望徐師母送飯食。芸慧姐妹也

每週一次帶食物來陪伴徐師母吃午餐。」

老人公寓每天有三餐供應，如果有不能去

餐廳的，服務人員會送飯食給老人們在自

家房內享用。感謝神，因祂有說不盡的恩

賜。

台北張進益牧師看到我去探訪留言說:
「潘師母，上帝與您同在啊!」我回信『一

定的，以馬內利!』感謝友人愛心提醒要戴

口罩、保持社交距離、勤洗手。前天讀聖

經我讀到: 『愛裡沒有懼怕，愛既完全，

就把懼怕除去』在疫情期間我們還是小

心、謹慎防護，愛裡沒有懼怕。

12-17 
感恩節到今天，我陸續收到好友贈送

給我愛心禮物，其中有位好友說看到筆者

常去幫助貧困的人和有需要的人，願意贊

助我所作社區個人關懷。感恩有你們愛神

愛人的心。

聖誕節快到了，《聖經‧路加福音二

章10節》「那天使對他們說：『不要懼

怕，我報給你們大喜的信息，是關乎萬民

的；」

「我報給你們大喜的信息，是關乎萬

民的」：『大喜的信息』主耶穌的降生乃

是宇宙間最大的喜信；『關乎萬民』表示

不只關係到猶太人，也是關係到整個人類

的。

(一)「不要懼怕」：這是新約恩典時

代的特點；從天上來的第一個信息，乃是

安慰的話。

(二) 主的降生，給萬有都帶來了蒙救

贖的盼望(參歌羅西書一章20節；羅馬書八

章21節)。
 《路加福音二章11節》「因今天在

大衛的城裏，為你們生了救主，就是主基

督。」

「生了救主，就是主基督」：這裏表

明主耶穌降生在地上的三種身分：(1)救主

──是萬民的救贖主；(2)主──是萬有的

主宰，就是神；(3)基督──是彌賽亞，就

是王。

探訪徐師母

你見過從沒開花的玫瑰嗎？

平安歸給祂所喜悅的人

◎羅薔薇

歷。由於工作學習兩頭趕，我很少在12點
前睡覺，但似乎我討父母歡心的努力不見

成效；他們沒給我一天好臉色，尤其是爸

爸，一見到我就唉聲歎氣。晚上我睡在父

母隔壁的房間，聽到他們的交談，媽媽開

解爸爸說：「算了，我們就當個傻子養

著。」我聽了心如刀割。平時媽媽和我說

話還算客氣，但我心裡也恨她，只覺得人

真是詭詐，又扮兔子又扮狼。

可能是我長期的憂慮和不快樂，倒

楣的事情都讓我遇上了。我的視力不斷地

下降，到高中畢業時已有一千多度，而且

一隻眼還帶兩百多度的散光，之後近乎失

明。父親買了許多儀器在家裡，但都醫治

不了我的眼疾，後來我只看得到人影，卻

一直沒戴過眼鏡。即使在緊張的七年大學

生活裡，眼疾也沒有使我覺得很難過，從

小到大我已經習慣那種靠聽覺的生活，也

同時減少了很多心裡的負面壓力。俗話

說：「眼不見，心不煩。」看不見，也不

想看，因為這世界只有虛假和醜陋。現在

想來，我應該感謝上帝，因為我看不真，

所以爸爸媽媽的嘴臉和親友的眼神，我都

沒看清楚。

正當我捧著醫療系大學文憑給爸爸看

時，他卻說：「不用了，我已經安排妳出

國了。」聲音很輕，但像是冬天裡潑向我

的一盆冰水。他不知道他那深度近視的女

兒，拿到這份文憑是多麼多麼的不容易！

那一刻我對自己說，我永遠不會原諒他。

但如今作為上帝的兒女，我知道這樣的安

排是上帝的恩典。答應出國以後，我的眼

睛動了兩次手術，奇妙地得到醫治！準備

出國前那幾個月，媽媽對我說：「我知道

妳爸爸，妳就是讀到博士，沒有個好工

作，他也不會放過妳的。我把妳丟出去，

能生存是妳的運氣，生存不了，送妳走的

這筆錢就當是給妳買副棺材。」就這樣，

我帶著被羞辱和被拒絕的怨恨、不能饒恕

的心態，於2003年10月6日來到紐西蘭。

在我來到後的第四個月，上帝帶領

我認識美玲，她介紹我去教會。我被那優

美的歌曲深深吸引，上帝開始了祂醫治的

工作，把一個個可愛的人放到我生命中。

我要感謝師母，她是第一個能這麼靠近我

受傷心靈的人，她把上帝的愛傳遞給我。

除了上帝，沒有人能醫治我，因為那傷口

太久太深了！師母看出，在我強壯的外表

下有顆破碎的心。牧師不厭其煩每週定期

專程送師母到我住的地方和我傾談，為我

禱告。這時牧師就到外面散步，耐心等

候。我曾問師母：「我和妳萍水相逢，妳

為甚麼要幫我？」她以堅定的目光看著我

說：「因為妳很特別，上帝要恩待妳。」

話不多，卻觸摸到我受傷的心；就像個好

醫生，對於頑疾，用藥不多，但很對症。

所以我對自己說，不要再仰頭看基督城最

高的樓了，要轉眼仰望耶穌，要嘗試著站

起來。就這樣，每次工作面試時，我都對

自己說：「我很特別，上帝要恩待我。」

上帝讓我看到祂的信實，我收穫滿滿，這

朵從沒綻放，也從沒人欣賞的花，五年裡

因著他們不灰心地用上帝的愛澆灌，如今

活了起來，迎來了人生的第一個花季。所

以，當我發請帖邀請人參加我的婚禮時，

牧師和師母是我發出的第一份邀請。我要

和他們一起分享我人生最特別的時刻，因

為他們是園丁。我相信沒有比看到收穫更

能讓園丁喜悅滿足的了。

還有一位就是Joy婆婆，一位有信、有

望、有愛的老人。外婆的去世給我打擊很

大，慈愛的上帝就讓Joy婆婆適時來到我的

身邊，擔當了如外婆般的身份。我問她：

「為甚麼妳總是微笑？」她說：「妳也可

以，因為我們有一位上帝。」五年裡，她

剪下每一條有關中國的消息留給我；每次

和我出門，她都要打扮得華麗、典雅，微

笑著說：「這樣才配妳。」每次遇到她的

朋友，她都會跟人首先介紹我：「這是我

最愛的朋友。」我被她的愛心和尊重緊緊

地包圍著，這是我從來不曾經歷過的，我

的父母總是把我藏在背後。如今，當Joy婆
婆住進了養老院，沒有能力再教我聖經的

時候，上帝又適時地賜給我一個愛祂的伴

侶。他教我讀經和禱告，教我用上帝的話

戰勝自卑和膽怯，進一步建立自信心。我

現在讀聖經的時間比我過去五年加起來的

還多，我知道發生在我身上的這一切都不

是偶然，是上帝與我同在，祂以奇妙和我

能接受的方式醫治了我的心靈。

在這裡我要以我的親身經驗去鼓勵在

世上被拒絕的人們。如果你自卑，或被疾

病纏擾，總要堅信上帝必在曠野開道路，

在沙漠開江河，耐心等待祂，總不會錯。

「祂撕裂我們，也必醫治；祂打傷我們，

也必纏裹。」（何西阿書六1）上帝是陶

匠，我們是祂手中的泥，不必擔心，祂能

把不好的器皿重造，變為好的器皿。

我再次感謝牧師和師母，是他們帶

我去看這位最好的醫生—耶穌基督。現在

你若問我還恨父母嗎？我可以回答，我已

經原諒了他們。尤其我的爸爸，上帝教我

站在他的立場替他想。父親愛我嗎？他

愛，只是他沒有得到過愛，也就不知道如

何給予。上帝不僅讓我原諒他，還要我愛

他。如果不是上帝，人能做甚麼呢？昨天

所有的羞辱、忿恨和不平，都成為我今天

的福氣，彰顯了上帝的榮耀。上帝感動我

把過去的經歷寫出來，鼓勵和我有同類經

歷的人。我原以為來紐西蘭後，再不會提

起我的過去，因為都是傷痛，碰著它更是

切痛。但是，這些傷痛今天都得了上帝大

能的醫治，並藉此能使更多人也得醫治。

因此我告訴大家，沒信的，趕快信；已信

的，好好信，因為這是上帝的恩典！

藉著耶穌基督的愛，我從昨天走了出

來。我可以，你也可以。上帝愛你，不管

你過去承受了多少傷害，或者現在仍然傷

痛，上帝都能用祂的愛醫治你。上帝對你

的人生有一個計劃，祂允許這一切發生，

把世人看似無意義的疾病、憂愁、傷痛，

這諸多的軟弱放在我們身上，但在適當的

時候，祂會行奇妙的事，用這一切來彰顯

祂的救恩和大能。上帝要得著你，這是祂

的心意。祂了解人心剛硬，但人的盡頭是

上帝的開端；你要感謝祂，因為沒有秋天

和冬天的孕育，就沒有春天和夏天的燦爛

和綻放。「流淚撒種的，必歡呼收割！」

（詩篇一二六5）
（文載自［中信］）

華華與徐師母

敬祝聖誕快樂
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亞特蘭大艾默里大學慈青關懷社區長者
喬治 亞 州 亞 特 蘭 大 （ A t l a n t a , G A ） 艾 默 里 大 學

（Emory University）的慈濟青年志工（簡稱：慈

青），過去經常去關懷「彩虹康樂中心」的會員長者們。今

年因疫情關係，無法像往年一樣為長輩們安排慶生活動，想

到這群爺爺奶奶要孤獨度過冷清的生日，沒有辦法獲得歡樂

的擁抱，大家都為長輩們感到難過。

◎ 祝福歡樂跨時空

◎ 長者回饋暖心房

◎ 一念之間

◎ 向善之心

作者／陳怡彤、黃芳文／亞特蘭大報導

作者／曹旋律
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我們對待每一件事都要更用心去思考這麽做的意義是什

麼？我們認為手寫更有意義，更能代表我們的心意，相信

爺爺奶奶看到手寫的卡片也會比打印下來的更加親切吧！

                                      艾默里大學慈青社長　左周鑫

很多人不了解素食，會覺得吃素要吃很淡，沒有什麼味

道，但那只是一個觀念而已，不是真的，現在素食已經很

豐富了。
                                          「美如餐館」業主 陳美秀

新冠肺炎（COVID-19）世紀災疫中，人們開始意識

到短暫滿足口腹之慾，病毒重創全球生命與生計的

惡果。為儘快消弭災難，慈濟美國從2020年7月15日起，

邀約餐廳和食品工廠加入「素行動聯盟（Very Veggie 

Movement）」，以優惠折扣和多樣美味素餐點，吸引更多

人茹素，推動更健康、環保的飲食文化變革。

 不過疫情沒有冷卻慈青對長者的掛念，想方設法在符合

隔離限制下把溫暖帶給他們。十月開始，慈青為壽星獻上手

寫的生日祝福卡，並錄製才藝表演節目為祝賀禮，大家一起

在過去兩個月中，熱鬧的為長輩們舉辦了兩次雲端慶生會。

 慈青們儘管處在不同國家有空間及時間障礙，但並未影

響他們想為長者送暖的心。輔導慈青的亞特蘭大志工闕美卿

邀約遠在中國的任徐月荷，及雙胞胎姊妹陳儷日、陳儷月，

錄下舞蹈製作成慶生祝福的視頻，在線上慶生會中給長輩們

觀賞。年輕人的活力與愛心，輕快動感的舞姿，讓爺爺奶奶

們感染了青春氣息。

 慈青團隊以雲端表格邀約同學們，一起寫出對長輩們的

祝福語，祝福語匯集完成再挑選購買不同款式的精美賀卡，

最後由艾默里大學慈青社長左周鑫一字一句，把祝福與寫賀

卡上。完成的賀卡交由彩虹康樂中心工作人員，與該中心準

備的生日禮物，一併送到壽星手中。

 平常用電腦手機打字的慈青，已經好久沒親手寫過字，

都快忘了寫信的感覺。但是，慈青們最終選擇用手來寫卡

片，透過一筆一畫傳達內心最真誠的祝福，小小的舉手之勞

卻溫暖人心，給在疫情中孤獨的長輩滿滿的能量與歡喜。

 彩虹康樂中心的會員長者在收到卡片後，紛紛在彩虹中

心微信群組回饋他們的感動，並給予對每一位參與的慈青祝

福，並期許大家能早日再重聚。十一月結合感恩節與慶生會

一起舉行的線上活動後，彩虹康樂中心負責人彭彩虹說道：

「慈青獻給長輩們的愛心與賀卡，像暖暖的陽光，溫暖了爺

爺奶奶們。」

 在休士頓「美如餐館」

(San San Tofu) 寬敞的空間

裡，充滿了美味素食：從早餐

芝麻球、素蒸餃，到午餐鮮美

越南湯粉、素海南雞飯，還有

超過一百項素食套餐、點心、

零食，足以讓客人挑花眼。就像羅馬不是一天造成，擁有豐

富菜品的「美如餐館」也是靠業主陳美秀（Kimberly Tran）

盡心盡力經營二十年，才成就的素食天地。

 2000年相信因果的陳美秀開始吃素，決定開素食餐

廳：「我不是廚師，但一旦下決心做對的事，用心去做，上

天都會幫助。」當年休士頓鮮少素食餐館，「美如餐館」開

張廣受歡迎。近年休士頓形成素食風潮，素食餐館越開越多

也各有特色，她認為，這給了民眾更多選擇。

 陳美秀提到，過去在葷食餐館工作，總覺得渾身上下

味道很重，茹素的念頭一起，老覺得肉有腥味。開了素食餐

館，自己一身清淨，身體也變好沒有小毛病，即使全心全意

打理餐館經營，每天工作超過12小時，一週工作六、七天，

但因為吃素，都不覺得累或者身體沉重。

 簡單烹飪出素菜的美味，

慢慢積累的豐富菜品讓客人有

多樣的選擇，「美如餐館」有

廣東菜、越南菜、套餐、零食

與包裝好的素食等一百多項餐

點，還經常換菜單給客人帶來

新意，多元化的菜品讓食客絕

不會吃厭。

遠在中國的艾默里大學慈青任徐月荷錄製輕快動感的表演，
作為長輩們的生日祝福。圖片來源／闕美卿 長者們踴躍的感動與感恩迴響。圖片來源／闕美卿

 很喜歡與慈青一起跳舞的肖豪英女士回應：「艾默里

慈青同學：謝謝你寫給我一封感人的生日賀卡，如此關心體

貼肖奶奶，萬分感謝！我很喜歡你們的愛心和多才多藝，個

個都非常優秀，再一次祝褔你！你們以前每月來中心表演，

教我們跳舞，大家融為一體，真的是美好的記憶，你們無

私的奉獻，感動了我們，你們的愛心我們永遠銘記。感恩 

慈濟！」

 唐家讓先生感謝慈青用大愛之心，把人間大愛送給彩

虹中心老人，使他們感到溫馨和愉悅。李明修先生也在微信

中回應：「這次由於疫情，我們沒法見面，但你們秉承著宗

旨，對我們的關愛從未停止過，我非常感恩！」

 人人都期盼著疫情奇蹟般消失，但嚴峻疫情警示著我

們，離弭平疫情還有很長的一段路要走。儘管各自在不同的

空間，但依舊可透過不同媒體傳遞關懷，用愛的能量來幫助

受到影響的人們，度過這段艱辛難熬的疫情時期。

素行動聯盟夥伴分享：
「阻止你吃素的只是一個念頭而已。」

 陳美秀與慈濟的緣

份很早就開始了。「美

如餐館」是休士頓知名

素食餐廳，慈濟會員與志工也經常去品嘗，陳美秀的大兒子

也曾在慈濟人文學校學習中文。2010年志工梁明嬋要去海地

賑災時，陳美秀也曾捐出素食產品，讓志工把其心意帶入災

區；此次新冠肺炎(COVID-19)災疫，陳美秀積極響應加入慈

濟「素行動聯盟」行列，一心想讓更多人茹素，祈願為消除

災疫而努力。

 「疫情從三月開始，我們考慮員工安全本打算關閉兩

週，只留下批發豆腐部分，不做堂吃連外賣都不做。但3月

16日關門起，客人一直打電話來問為何不做外賣，為什麼雜

貨店都關？」因老顧客反應習慣買陳美秀的東西，心懷感恩

的她在關門三天後，開放得來速便利客人開車購買，因此她

的餐館雖受疫情影響，但依舊正常經營。

 休士頓自六月起開放餐館用餐，「美如餐館」特別用心

做好防疫規定，減少桌數、加強衛生清潔力度、保持社交距

離，她並在廳堂中央掛著證嚴法師的靜思語，有的客人看到

很喜歡，還打聽哪裡可以買到，陳美秀便會聯繫慈濟志工，

送來錶好框的靜思語給顧客。

 潔淨的素食，止息孽緣，智慧的妙語，匯接善緣。二十

年前的一念，到如今已經化為無盡善意，循環往復地流淌在

這片素食天地裡。 

 越來越多餐飲業主和個人加入「素行動聯盟」，不只為

了健康、更是愛惜生靈、為地球的永續而努力。邀請您一同

參與「素行動聯盟」，發揮大愛、守護未來，就是現在！

餐館名稱：San San Tofu 美如餐館 
地址：6445 Wilcrest Dr, 
         Houston, TX 77072
電話：(281) 988-5666

想要獲得更多關於「素行動聯盟」

的訊息，請前往：

www.VeryVeggieMovement.org/zh

 在新冠肺炎（COVID-19）世紀疫情的當下， 

慈濟美國深刻反省催生成立「素行動聯盟」，廣邀餐

廳和蔬食產品製造商，共同推動飲食潮流2.0，讓吃

素成為方便、美味、營養、有趣的飲食選擇。讓我們

攜手，大範圍大規模推動茹素理念，為地球和人類的

永續而努力。

 參與的餐廳和食品製造商僅需以素餐點為主，提

供產品折扣或優惠，即可加入「素行動聯盟」，獲得

餐廳設計和推廣優惠折扣的宣傳品。

 在新冠肺炎世紀疫情中，我們經歷見證了許多別

離，但也因此更懂得珍惜當下、和人與人之間每一次

聚首的緣分。請與我們一起回顧慈濟美國在2020年

的足跡，看一位父親為幫助當護士的女兒，如何輾轉

與捐贈防疫用品的慈濟人結緣；無數因失業、天災衝

擊的家庭，在社區蔬果發放中認識了穿著藍白制服的

慈濟志工，台灣民歌天后齊豫在慈濟美國首次舉辦的

線上音樂會中獻唱的《送別》等……。

 在一篇篇回顧視頻中，有著無數的感觸和啟悟，

也為即將到來的2021年，蘊含了光明和希望的能

量。邀請您參與【有愛無懼・慈悲相繫：「心」動

力】募心募愛行動！用愛繼續守護生

命，關愛災疫中受重創的家庭：

慈悲的飲食
文化變革

慈濟美國2020年度回顧
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婚姻觀

精神分析学派的弗洛伊德认为

人 的 精 神 活 动 的 能 量 来 源 于 两 类

本 能 ， 一 类 是 生 的 本 能 ， 而 生 的

本 能 包 括 性 欲 本 能 和 个 体 的 生 存

本 能 ， 另 一 类 是 死 亡 本 能 或 者 攻

击 本 能 ， 本 能 的 存 在 是 为 了 保 持

种族的繁衍和生存。

所以从进化心理学上来说，男

女 在 一 起 繁 衍 子 嗣 是 人 类 在 几 千

年 的 进 化 的 结 果 ， 当 然 随 着 科 学

的 进 步 ， 人 类 文 明 的 发 展 ， 各 种

生 活 方 式 都 有 一 定 的 存 在 的 合 理

性 ， 但 刻 在 人 类 潜 意 识 里 的 东 西

若 是 发 生 稍 许 改 变 ， 就 会 如 同 蝴

蝶效应一样引起大众的焦虑。

根据人口普查显示，我国单身

成年人口为 2.4 亿人，男性光棍超

过 1 亿，在单身人群中超过 7700 成

年人为独居状态。

有相关专家预估，到 2025 年，

中国 15 岁到 49 岁男性人数将比同

龄 段 女 性 高 出 3000 万 ， 男 女 性 别

比 例 严 重 失 衡 ， 大 量 的 男 士 即 将

单 身 到 底 ， 而 同 时 也 有 大 量 的 女

性 将 不 再 需 要 男 人 ， 而 由 此 引 起

的社会问题是可以预见的。

从小处说，大量单身人士找不

到 伴 侣 ， 会 导 致 他 们 出 现 严 重 的

心理问题，尤其是到了老年。

个体在年轻时若是获得了爱情

， 和 他 人 建 立 了 亲 密 关 系 ， 则 可

以 让 他 们 一 起 抵 抗 人 类 与 生 俱 来

的 孤 独 的 感 觉 ， 而 获 得 心 理 上 安

全感。

若是个体在成年后一直没有找

到 这 种 亲 密 的 感 觉 ， 那 么 孤 独 就

会 如 影 随 形 ， 但 这 个 时 候 还 是 有

着 事 业 和 亲 人 的 支 撑 ， 问 题 并 不

大。

到了老年，当人的各种机能逐

渐 衰 退 ， 在 事 业 上 也 已 经 没 有 什

么 发 展 的 可 能 了 ， 而 亲 人 也 逐 渐

的 离 去 ， 这 个 时 候 他 们 对 于 伴 侣

的 心 理 需 求 会 比 年 轻 时 更 甚 ， 当

然 在 年 轻 时 就 找 不 到 伴 侣 ， 到 老

年机会也更小。

从大处来说，当女性大量缺少

后 ， 会 有 两 方 面 极 为 严 重 的 影 响

， 一 方 面 是 很 多 需 要 女 性 的 工 种

就 会 供 需 失 衡 ， 出 现 人 力 紧 张 的

局 面 ， 若 是 后 续 得 不 到 补 充 ， 则

面 临 着 倒 闭 的 风 险 ， 从 而 影 响 国

家的经济。

另一方面则是女性的大量缺少

， 会 造 成 生 育

率 的 降 低 ， 长

期 来 看 ， 会 造

成 国 家 的 人 的

断 层 ， 这 对 于

国 家 的 发 展 则

是 极 为 不 利 的

。

造 成 单 身

男 女 性 别 比 例

失 衡 的 原 因 很

大 程度上是因

为人们受传统观

念影响，选择胎

儿性别，导致女

婴出生率减少，

另一方面就是女

性的生育和爱情

观念正在发生着

改变，对于一些

女性来说，和同

性待在一起会更

舒适。

对 于 女 性

而 言 ， 同 性 更

了 解 自 己 ， 对

于 一 些 难 以 启

齿 的 问 题 也 更

能 包 容 ， 不 必

为 了 在 异 性 面 前 维 持 形 象 而 委 屈

自 己 。 并 且 ， 和 同 性 的 交 往 也 能

够 满 足 自 身 对 于 亲 密 关 系 的 需 求

。

社会文明的发展，让人们对于

不 同 的 生 活 方 式 都 持 包 容 的 态 度

， 这 也 让 更 多 的 人 追 求 自 身 真 实

的 需 求 ， 不 再 为 了 世 俗 而 假 装 自

己合群。

社会上越来越多的“女同”和

“ 男 同 ” 的 出 现 也 不 断 地 冲 击 着

女性的婚恋观念。

除了上述原因之外，女人不再

需要男人还有这两个原因。

这是指人们对于男性和女性的

假 想 特 征 所 抱 有 的 信 念 。 在 人 们

的 惯 常 思 维 里 ， 普 遍 认 为 女 性 应

该 是 温 柔 的 ， 贤 惠 的 ， 对 男 性 的

要 求 则 是 自 信 的 、 果 断 的 、 有 能

力 的 ， 并 按 照 这 种 标 准 寻 找 伴 侣

。

在过去，不允许女子在外抛头

露 面 ， 所 以 女 子 一 般 除 了 照 顾 家

人 、 做 女 工 基 本 上 也 没 有 什 么 其

他 的 生 存 能 力 ， 一 旦 成 亲 ， 女 方

往 往 一 生 也 回 不 到 娘 家 几 回 ， 只

能 在 婆 家 相 夫 教 子 ， 照 顾 男 方 一

家 子 ， 做 一 个 任 劳 任 怨 的 家 庭 主

妇。

所以，男方在求娶的时候会送

上 丰 厚 的 彩 礼 ， 一 方 面 是 回 馈 岳

家 对 女 方 的 养 育 ， 另 一 方 面 则 是

向 岳 家 展 示 自 身 的 实 力 可 以 让 女

方过上好日子。

而现在，随着男女平权的普及

， 女 性 的 社 会 地 位 和 认 知 水 平 都

极 大 地 提 高 ， 她 们 的 自 主 意 识 也

越 来 越 强 ， 在 生 存 能 力 上 和 男 性

一般无二。

所以在婚恋市场上男方已经不

再 占 据 主 导 地 位 ， 就 算 实 力 雄 厚

也 不 一 定 就 能 得 到 女 方 的 认 同 ，

人 们 在 寻 找 另 一 半 时 更 多 的 会 对

对 方 进 行 综 合 考 评 ， 这 也 导 致 双

方成婚的概率越来越低。

对结婚的恐惧

人们常说，婚姻是爱情的坟墓

， 虽 然 这 不 是 绝 对 的 ， 但 也 意 味

着结婚是恋爱的终结。

因为结婚后不仅要面对随之而

来 的 各 种 柴 米 油 盐 的 琐 碎 事 物 ，

还 要 负 担 很 可 能 在 不 久 就 要 产 生

的 各 种 负 担 ， 比 如 孩 子 、 房 车 和

双方家庭。

无论男女，都对爱情存留着美

好 的 期 待 ， 都 对 自 由 有 着 无 限 的

向往。

若是自身没有充足的实力面对

这些，就会造成婚后的各种问题，

甚至离婚，而离婚的成本高昂，会

对双方都伤筋动骨，所以，一些不

想面对这些的女性索性直接选择单

身，让一切都没有开始的可能。

中国单身人口突破2.4亿
越来越多的女性不需要男人了
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休城工商

这个圣诞节
保护您和家人的健康

共同抗击新冠病毒

请避免大型聚会
保持社交距离
出行戴上口罩

更多关于新冠的信息和指南 请登录哈里斯郡卫生署网站
www.hcphtx.org

OCEE 12/10/2020

H C P H T X . O R G

美國味全產品—美國味全產品— 令人懷念的家鄉風味令人懷念的家鄉風味
（本報記者 秦鴻鈞報導） 「美國味全公司」

是一家在美生產中式冷凍食品和進口傳統華人食
品的公司，銷售網遍及美國、加拿大及中南美洲
。美國味全設有兩個工廠，六個負責銷售配送的
分公司。兩個工廠，一是位於加州洛杉磯地區(Los
Angeles)的八萬多呎廠房，第二個廠座落在田納西
州納什維爾地區(Nashville)的十四萬多呎廠房。負
責銷售配送的六個分公司分別位於洛杉磯、舊金
山、休士頓、亞特蘭大、芝加哥和紐澤西，各自
具備3萬多到10萬多呎不等的倉儲規模。秉持四十
七年來對食品的熱忱及對品質的堅持，美國味全
堅持傳統再創新，藉由不斷投入之專業與技術，
致力於生產優質的傳統美食，便利現代人的生活
，並滿足海外華人對家鄉味的思念。與此同時，
美國味全積極拓展美國主流與國際市場，希望可
以讓更多人品嚐中華美味。

安全的產品、優良的品質、風味的傳承和工

藝的創新是美國味全食品公司一直以來堅持與追
求的四個目標。

在食品安全方面，美國味全秉持維護消費者
利益為信念，堅持從源頭把關，嚴守食品法規，
日常生產作業有USDA / FDA / Health Department(
美國農業部駐廠,食品藥物管理局及縣市衛生單位)
的監督。在原材料採購方面，所有在美國生產製
造所需原料都要求供應商提供標準保證函以及詳
細的產品規格書。美國味全依據聯邦政府的規範
，製定並嚴格執行相關的食品安全維護計劃，來
確保整個生產過程的安全。通過對原材料採購和
生產作業方面的嚴格規範及管理，美國味全盡心
提供消費者安全、放心的產品。

在品質管理方面，美國味全擁有現代技術與
設備、嚴謹的品質管理團隊和六個分公司溫控的
配送車隊。在產品冷凍技術上採用IQF (急速單凍)
或液態氮，在最短時間內有效保存食品的鮮度與

營養，減少食品解凍後的水份流失，藉此降低了
產品因冷凍而造成的品質差異，達成最好的保鮮
效果。產品包裝亦使用全自動磅秤及裝袋機, 快速
準確地將產品裝袋封合。每一袋產品均須通過金
屬及重量檢測機, 確保產品的重量與安全性。美國
味全食品公司堅守企業對社會的責任，強調品質
安全，落實我們對消費者的承諾。

在傳承傳統方面，美國味全在美國生產的產
品包括水餃、煎餃、鍋貼、肉包、餛飩、小籠湯
包、春捲皮、木須皮等幾十個品項，皆為傳統的
中華美食。同時，美國味全的進口部通過實地考
察、質量把控，帶來了數百種來自不同國家不同
地域各俱特色的產品。在美國味全團隊整体努力
合作下，實現了在美國生產、國外進口的整合，
從而保證了產品組合的完成性及多樣性，除此之
外，美國味全擁有全美配送一條龍服務，將南北
傳統美食、各地特色風味都呈現於市場上，以滿

足不同國家、不同地域的消費者懷念家鄉味的需
求。

在開拓創新方面，美國味全產品的不斷創新
來源於企業內部源源不斷的活力以及經驗豐富、
具備專業技術與創新精神的研發團隊。美國味全
在傳承中華傳統美食的基礎上，不忘與時俱進，
推陳出新，切合當下美國中餐流行趨勢，開發出
XO、是拉差辣味系列、四川麻辣系列等辣味產品
。同時，美國味全也開發出全天然系列、有機系
列等綠色食品，滿足了不同消費者的多樣性需求
。

無論現今或未來，美國味全食品公司都將以
一貫的堅持，用心傳承美味，用心傳遞關懷，為
社會盡最大的一份力量。 憑藉著對食品的熱忱，
品質的堅持，以及人文的關懷，朝向永續經營的
目標邁進。

（本報記者 秦鴻鈞報導） 「美國味全公司」
是一家在美生產中式冷凍食品和進口傳統華人食
品的公司，銷售網遍及美國、加拿大及中南美洲
。美國味全設有兩個工廠，六個負責銷售配送的
分公司。兩個工廠，一是位於加州洛杉磯地區(Los
Angeles)的八萬多呎廠房，第二個廠座落在田納西
州納什維爾地區(Nashville)的十四萬多呎廠房。負
責銷售配送的六個分公司分別位於洛杉磯、舊金
山、休士頓、亞特蘭大、芝加哥和紐澤西，各自
具備3萬多到10萬多呎不等的倉儲規模。秉持四十
七年來對食品的熱忱及對品質的堅持，美國味全
堅持傳統再創新，藉由不斷投入之專業與技術，

致力於生產優質的傳統美食，便利現代人的生活
，並滿足海外華人對家鄉味的思念。與此同時，
美國味全積極拓展美國主流與國際市場，希望可
以讓更多人品嚐中華美味。

安全的產品、優良的品質、風味的傳承和工
藝的創新是美國味全食品公司一直以來堅持與追
求的四個目標。

在食品安全方面，美國味全秉持維護消費者
利益為信念，堅持從源頭把關，嚴守食品法規，
日常生產作業有USDA / FDA / Health Department(
美國農業部駐廠,食品藥物管理局及縣市衛生單位)
的監督。在原材料採購方面，所有在美國生產製

造所需原料都要求供應商提供標準保證函以及詳
細的產品規格書。美國味全依據聯邦政府的規範
，製定並嚴格執行相關的食品安全維護計劃，來
確保整個生產過程的安全。通過對原材料採購和
生產作業方面的嚴格規範及管理，美國味全盡心
提供消費者安全、放心的產品。

在品質管理方面，美國味全擁有現代技術與
設備、嚴謹的品質管理團隊和六個分公司溫控的
配送車隊。在產品冷凍技術上採用IQF (急速單凍)
或液態氮，在最短時間內有效保存食品的鮮度與
營養，減少食品解凍後的水份流失，藉此降低了
產品因冷凍而造成的品質差異，達成最好的保鮮

效果。產品包裝亦使用全自動磅秤及裝袋機, 快速
準確地將產品裝袋封合。每一袋產品均須通過金
屬及重量檢測機, 確保產品的重量與安全性。美國
味全食品公司堅守企業對社會的責任，強調品質
安全，落實我們對消費者的承諾。

在傳承傳統方面，美國味全在美國生產的產
品包括水餃、煎餃、鍋貼、肉包、餛飩、小籠湯
包、春捲皮、木須皮等幾十個品項，皆為傳統的
中華美食。同時，美國味全的進口部通過實地考
察、質量把控，帶來了數百種來自不同國家不同
地域各俱特色的產品。在美國味全團隊整体努力
合作下，實現了在美國生產、國外進口的整合，
從而保證了產品組合的完成性及多樣性，除此之
外，美國味全擁有全美配送一條龍服務，將南北
傳統美食、各地特色風味都呈現於市場上，以滿
足不同國家、不同地域的消費者懷念家鄉味的需
求。

在開拓創新方面，美國味全產品的不斷創新
來源於企業內部源源不斷的活力以及經驗豐富、
具備專業技術與創新精神的研發團隊。美國味全
在傳承中華傳統美食的基礎上，不忘與時俱進，
推陳出新，切合當下美國中餐流行趨勢，開發出
XO、是拉差辣味系列、四川麻辣系列等辣味產品
。同時，美國味全也開發出全天然系列、有機系
列等綠色食品，滿足了不同消費者的多樣性需求
。

無論現今或未來，美國味全食品公司都將以
一貫的堅持，用心傳承美味，用心傳遞關懷，為
社會盡最大的一份力量。 憑藉著對食品的熱忱，
品質的堅持，以及人文的關懷，朝向永續經營的
目標邁進。

味全小籠湯味全小籠湯包包 餡料實在餡料實在 湯汁鮮美湯汁鮮美
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